

# **Neupriester feiert seine Deutschland- Primiz in Bonn**

Seine Primiz feierte Dr. Gaspar Brahm am 1. Oktober 2022 in der Remigius-Kirche in der Brüdergasse in Bonn. Freunde, Verwandte und Interessierte aus der Prälatur Opus Dei nahmen an dem Ereignis teil.

**01.10.2022**

Seine Primiz in Deutschland hat Dr. Gaspar Brahm (31) am 1. Oktober in der Remigius-Kirche, Bonn, gefeiert.

Der jüngste Priester aus dem Opus Dei in Deutschland studierte in Bonn und arbeitet derzeit in München. Regionalvikar Dr. Christoph Bockamp begrüßte bei dieser Gelegenheit Freunde, Verwandte und Gläubige der Prälatur Opus Dei, sowie Dr. Klaus Martín Becker (89). Er ist der erste Priester der deutschen Region, der es sich nicht nehmen ließ, bei dieser Gelegenheit in seiner Taufkirche dabei zu sein. Der Primiziant erinnerte in seiner Predigt an den hl. Josefmaria, der die Priester ermunterte, die heilige Messe zu lieben und sie stets so zu feiern, als ob es das erste Mal sei. Beim Primizsegen bildete sich eine lange Schlange in der Kirche. Es waren wesentlich mehr Teilnehmer zu der Feier gekommen als erwartet. Eine Schola von Studentinnen mit Kammer-Orchester (Bratsche, Gitarre, Querflöte) begleitete die Liturgie. RK

.....

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/neupriester-feiert-seine-deutschland-primiz-in-bonn/>  
(21.01.2026)